

Grosset Janin

Un Nom, une Famille, une Histoire

By Helena Perdoux-Frances

À la tête de cette entreprise familiale septuagénaire, quatre générations se sont succédées... quatre générations engagées pour la transformation d'un atelier patriarcal en une entreprise référente dans le domaine de la construction en bois.

UNE SAGA FAMILIALE QUI S'INSCRIT DANS LE TEMPS

Depuis toujours, les générations successives s'appliquent à rester fidèles à leur patrimoine et à l'essence même de ses valeurs. La modernisation nécessaire à une évolution pérenne s'accompagne de la préservation d'un héritage fait d'un savoir-faire ancien et de la qualité d'une fabrication locale. L'aventure commence avec François, l'arrière-grand-père, menuisier au Fayet, petit village de Haute-Savoie, dont l'atelier nourrit les compétences de son fils, Albert. Dans les années 50, ce dernier, talentueux et ambitieux, investira dans le développement de cet atelier familial. Toujours dans l'air du temps, il innovera en proposant des chalets clé en main. Charpentier-menuisier dans l'âme, Albert pérennise le système traditionnel poteau-poutre à l'origine de la « signature » de Grosset Janin. Ses fils, troisième génération, perpétuent le credo de qualité de la famille, le développent, structurant ainsi l'activité de construction et contribuant à son essor jusqu'à faire de l'entreprise ce qu'elle est aujourd'hui.

En 2022, le constructeur tourne une nouvelle page de son histoire en intronisant la quatrième génération. L'actionariat reste familial, partagé entre les six cousins formant la nouvelle équipe dirigeante. Aujourd'hui, c'est à eux de continuer à écrire l'histoire.

UNE ÉLÉGANCE INTEMPORELLE

Au-delà de la simple construction de chalets, la philosophie Grosset Janin incarne un art de vivre au caractère authentique. Ses chalets, réalisés sur mesure pour chaque client, sont faits pour la vie et le partage. L'atmosphère y est raffinée et chaleureuse, les sens sont en éveil... le bois aime le regard et raconte son histoire.

Ces réalisations haut de gamme savent mettre en exergue la quintessence de leur réputation : un bois massif et une réalisation dans les règles de l'art de la construction montagnarde, à savoir une charpente « poteau-poutre » majestueuse par son authenticité et intelligente par la liberté d'aménagement qu'elle offre, sans la présence, parfois encombrante, du mur porteur.

Les Chalets Grosset Janin se distinguent par leur architecture unique et cossue, respectueuse de l'esprit alpin et de son environnement. Les matériaux nobles utilisés avec une expertise remarquable, sont un trait d'union entre tradition et modernité.

At the head of this seven-year-old family business, four generations have succeeded one another ... four generations committed to transforming a patriarchal workshop into a benchmark company in the field of timber construction.

A TIMELESS FAMILY SAGA

Successive generations have always endeavoured to remain faithful to their heritage and the very essence of its values. The modernisation necessary for sustainable development goes hand in hand with the preservation of a heritage built on ancient know-how and the quality of local production. The adventure began with François, the great-grandfather, a joiner from Le Fayet, a small village in Haute-Savoie, whose workshop nurtured the skills of his son Albert. In the 1950s, the talented and ambitious Albert invested in the development of the family workshop. Always in tune with the times, he innovated by offering turnkey chalets. A carpenter and joiner at heart, Albert perpetuated the traditional post and beam system that gave Grosset Janin its "signature". His sons, the third generation, perpetuated and developed the family credo of quality, structuring the construction business and contributing to its growth to become what it is today.

In 2022, the manufacturer turns a new page in its history with the arrival of the fourth generation. The shareholding remains in the family, shared between the six cousins who make up the new management team. Today, it's up to them to continue writing the story.

TIMELESS ELEGANCE

Grosset Janin's philosophy goes beyond simply building chalets: it embodies an authentic art of living. Tailor-made for each client, our chalets are made for living and sharing. The atmosphere is refined and warm, the senses are awakened ... the wood attracts the eye and tells its own story.

These top-of-the-range creations are the quintessence of their reputation: solid wood and construction according to the rules of the art of mountain building, i.e. a "post and beam" structure that is majestic in its authenticity and intelligent in the freedom of layout it offers without the sometimes cumbersome presence of a load-bearing wall.

The Chalets Grosset Janin stand out for their unique, opulent architecture, which respects the spirit of the Alps and their environment. The precious materials, used with remarkable expertise, are a link between tradition and modernity.





UNE EXPERTISE JAMAIS DÉMENTIE

Chaque pièce est le résultat d'une fabrication 100% locale. Chacune de ses créations, des pièces de charpente aux fenêtres, portes, escaliers, et même au mobilier bois sur mesure, prend vie au sein des ateliers Grosset Janin. La maîtrise technique de ses artisans s'étend à tous les métiers du bois, incarnant un savoir-faire à 360°, incluant l'agencement intérieur tel que cuisine et cave à vin.

Ses chalets, conçus sur mesure et livrés clé en main, sont le résultat d'une démarche globale. Chaque aspect, de la conception à l'architecture intérieure, est pris en charge par un bureau d'études composé d'architectes, de dessinateurs et d'architectes d'intérieur. Cette approche garantit une cohérence totale et une qualité sans compromis à chaque étape du processus.

Dans une volonté constante d'évolution, Grosset Janin intégrera très bientôt un nouveau centre d'usinage numérique. Cette amélioration de l'outil technologique vise à élargir son offre dans le domaine de la menuiserie, promettant ainsi de nouvelles dimensions de créativité et d'excellence.

LA PÉRENNISATION PASSE PAR LA RÉNOVATION

À l'heure actuelle, il n'existe pas de modernisation intelligente sans rénovation. Grosset Janin a, depuis toujours, étendu son expertise à la restauration de bâtiments existants. Cette activité spécifique met en avant une maîtrise technique holistique faisant appel aux mêmes prestations

UNRIVALLED EXPERTISE

Each piece is the result of 100% local production. From carpentry components to windows, doors, staircases and bespoke wooden furniture, every creation comes to life in the Grosset Janin workshops. The technical expertise of its craftsmen extends to all woodworking trades, embodying 360° know-how, including interior fittings such as kitchens and wine cellars.

Its chalets, designed and delivered turnkey, are the result of a comprehensive approach. Every aspect, from design to interior decoration, is handled by a design office made up of architects, draughtsmen and interior designers. This approach guarantees total consistency and uncompromising quality at every stage of the process.

Grosset Janin is constantly evolving and will soon be installing a new digital machining centre. This technological upgrade will broaden the company's range of joinery products and promise new dimensions of creativity and excellence.

RENOVATION IS THE KEY TO SUSTAINABILITY

Today, there can be no intelligent modernisation without renovation. Grosset Janin has always extended its expertise to the restoration of existing buildings. This specific activity highlights a holistic technical mastery that requires the same services as for construction: a perfect assessment of the work, respect for constraints and structured, efficient execution... And always with the unmistakable stamp of in-house production, personalised customer care and meticulous finishing.

que pour la construction: une évaluation parfaite des travaux, le respect des contraintes et une mise en œuvre structurée et efficace... Et toujours cette estampille inaltérable représentée par une fabrication interne, un accompagnement client personnalisé et des finitions soignées.

LA TRANSMISSION AU CŒUR DU SUCCÈS

Cette histoire n'aurait pu s'inscrire dans le temps sans un savoir-faire maîtrisé et partagé, sans cette envie de le transmettre, de le perpétuer au sein d'une famille composée de membres convaincus par une même passion et désireux de reprendre le flambeau. Cette histoire n'aurait pu s'écrire sans l'envie de créer du lien et sans un esprit de famille, lequel, aujourd'hui encore, préside à tout projet. Préserver une identité demande un sens certain de la projection. Ces chalets qui paraissent avoir toujours fait partie d'un paysage inébranlable dans le temps, se construisent sous le sceau de la tradition, de la modernité et de l'innovation. En effet, Grosset Janin travaille déjà à la «décarbonation» par la recherche de solutions bois innovantes afin de réduire la part de béton dans les constructions. Dans sa démarche de conception, l'entreprise se donne pour objectif la mise en œuvre de complexes isolants ou architecturaux de nature à surpasser les performances exigées par la réglementation, et propose de nombreuses solutions favorisant la santé dans l'habitat... des initiatives pour mieux construire demain.

TRANSMISSION AT THE HEART OF SUCCESS

This story could not have been written over time without the mastery and sharing of know-how, without the desire to pass it on, to perpetuate it within a family made up of members convinced by the same passion and eager to take up the torch. It would not have been possible to write this history without the desire to forge links and without the family spirit that still guides every project today.

Preserving an identity requires a certain sense of projection. These chalets, which seem to have always been part of a landscape that has remained unchanged over time, are built under the seal of tradition, modernity and innovation. Indeed, Grosset Janin is already working on "decarbonisation", looking for innovative wood solutions to reduce the use of concrete in construction. As part of its design approach, the company has set itself the goal of implementing insulation or architectural complexes that exceed the performance required by regulations, and offers a range of solutions that promote healthy living... initiatives for better building in the future.

INFOS : 815 route du Fayet, F-74700 Domancy - Tél. : +33 (0)4 50 78 21 07 - www.grossetjanin.com